

635. La dépense pour l'instruction proprement dite s'est élevée à \$99,902, et pour la construction des maisons d'école, ameublements, réparations, etc., à \$13,777, faisant un total de \$113,679.

636. Le tableau suivant donne le nombre d'écoles, d'instituteurs et d'élèves :—

Statistiques de l'instruction, Colombie Anglaise.

STATISTIQUES SUR L'INSTRUCTION PUBLIQUE DE LA COLOMBIE-ANGLAISE, 1888.

ÉCOLES COMMUNES.

Nombre d'écoles.	Instituteurs et assistants.	Nombre d'élèves.	Garçons.	Filles.	Présence moyenne.
83	83	2,542	1,373	1,169	1,309
ÉCOLES MODÈLES (GRADUÉES.)					
13	37	3,637	1,954	1,683	1,678
ÉCOLES SUPÉRIEURES.					
3	4	193	78	115	106
NOMBRE TOTAL DES ÉCOLES, ETC.					
99	124	6,372	3,405	2,967	3,093

637. Dans l'île du Prince-Edouard, l'instruction publique est sous la direction d'un bureau d'instruction publique, nommé par le gouvernement et d'un surintendant. Les écoles sont supportées partie par le gouvernement et partie au moyen de contributions. La dépense du gouvernement en 1888 était de \$108,846, et la somme votée par les contribuables de \$38,609, ce qui indique une dépense totale de \$147,455, soit une augmentation de \$677, comparée avec 1887.

Instruction publique, I.P.-E.

638. L'âge scolaire est de 5 à 16 ans. On estime qu'il y avait au-delà de 23,000 enfants entre ces âges en 1888 et que 22,441 assistèrent à l'école durant quelques parties de l'année. Il y a cependant eu une diminution de 54,88 à 54,49 par cent

Présence moyenne